

Es ist schwer einen lieben Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Wir sagen herzlich danke

für die grosse Verbundenheit die wir erfahren durften. Sei es mit lieben und mitfühlenden Worten, Umarmungen, helfende und tröstende Gespräche oder stille Gedanken an

Susanne Gugelmann- Jucker

Besonders bedanken wir uns bei Frau Pfarrerin Esther Cartwright für die tröstenden Worte die Sie in Ihrer wunderbaren Abdankung an uns gerichtet und auf den Weg gegeben hat. Ebenfalls bedanken wir uns bei den Wintibiker für den letzten Motorradgruss.

Überwältigt sind wir auch von den vielen persönlichen Karten, Blumenarrangements und die grosszügigen Geldspenden.

Die Trauerfamilie

Hettlingen, im April 2017